

Regierungsratsbeschluss

vom 18. Februar 2003

Nr. 2003/243

Schreiben an das seco - Staatssekretariat für Wirtschaft, Direktion für Arbeit, Bundesgasse 8, 3003 Bern, i.S. Änderung der Arbeitslosenversicherungsverordnung (AVIV); Vernehmlassung

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 9. Dezember 2002 gelangt Pascal Couchepin, Vorsteher des eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements, an die Kantonsregierungen und ersucht sie um Stellungnahme zur Änderung der Arbeitslosenversicherungsverordnung. Dem Schreiben liegen die Vernehmlassungsvorlage und Erläuterungen bei. Die Stellungnahmen sind an die zuständige Stelle des seco, Staatssekretariats für Wirtschaft, zu senden.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartements wird das Schreiben an das seco: Änderung der Arbeitslosenversicherungsverordnung (AVIV), beraten und beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Beilagen

Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft vom 18. Februar 2003

Verteiler

Regierungsrat

Volkswirtschaftsdepartement (2) GK-Nr. 2002212

H:\V\BUND\2003\Neuer Finanzausgleich\seco_aviv.doc

Amt für Wirtschaft und Arbeit (3)

Amt für Berufsbildung und Berufsberatung

Amt für Gemeinden und soziale Sicherheit

2

Büro Kantonsrat (11)

Medien Lie